

見えない敵に勝つ

北原 嶽男 隊友会理事（元防衛施設庁長官）

中国武漢で確認された新型コロナウイルスは、見る見るうちに我が国を含む地球規模の感染拡散となり、まさに人類に対する深刻な脅威をもたらしています。

4月1日時点でも、世界全体の感染者数は既に90万人を突破、死者数も4万人を超えていきます。その勢いは収まるところ



の動き

の社会活動や経済活動をはじめ日常生活のあらゆる分野で凄まじい打撃を被っています。精神的にも筆舌に尽くしがたいスト

国際的連帯の一層の強化、国内的には専門知識に裏付けされた透明性ある政治的リーダーシップによる時機を失しない政策決定と国民の正しい理解に基づく一致団結した

OBたちによるSELF DEFENSEの率先垂範です。

ます。

「このような危機に
ち勝つ際の最大のリスク
は、社会生活や人間関
係の荒廃、市民生活にお
ける蛮行です。見えない
に脅かされたとき、人

限らないと聞いてます。
うやうな道に進むことを
できなかつた、新しい
関係場・仕事に希望が持て
い、飛ばされた等々。
そんなわけで、田
はにある「百里奚は虞に

思 見えない新型コロナウ
が イルスとの戦いが続く
職 中、自分自身の内に潜む
てな もう一つの見えない敵と
の戦いに負けてなるもの
か！です。
文記
居
(きたはら・いわお)

各国とも拡散防止・患者の皆さん命を救うため国を挙げて取り組んでいます。外国人の入国拒否等の対外的処置から国民の諸活動の大幅規制・禁止など、各種の厳しい緊急措置を次から次へと日々発動するに至っています。マスコミには、「世界封鎖ドミノ」といった見出しあります。

レスに押し潰されなっている方々も、
と 思 い ま す。い
耐えればよいのか。
敵は見えない、
で 戦 つ た こ と の な
く 新 し い 敵 で す。

そうに取り組み。これこそが、
多いこ私たちが現下の敵に一刻
つまでも早く勝利するための要
諦です。

これま　隊友の皆さんはじめ
い、全　私たちは、これからも政
府・自治体等が示す方

このようなどき、世界的
的に話題となつていて、
メッセージがあります。
多数の感染患者・中国を
超える死者が出ていて、
タリア・ミラノで感染扩
大を食い止めるため休校

代医学があり、それは
らに進歩を続けておれ
信頼性もあります。今
的な思考で、私たちが
つ貴重な財産である人
性と社会を守って行き
しよう

はさ
果は雲泥の差が生ずると
いうものです。同時に大
合理切なことは、たとえ現在
が持不遇の身にあつたとして
人間も、決してくさうず逃げ
きま
ない。全力で与えられた
任務の遂行に邁進して行

社会復帰を願つて24時間態勢で彼らの治療等に懸命に取り組んでいる後輩の自衛隊医療従事関係職員等の皆さんに、心から力いっぱいの声援を送らうではありませんか。

その敵があちこちに潜んりて虞亡び
でいるかのよう感じて秦霸たり」です。その
しまい、自分と同じよう心は、部下がいくら優秀
な人々も脅威だと、潜在でも彼を使いこなせる上
的な敵だと思い込んでし司がいなければ良い結果
しまう、それこそが危険なを出すことはできない、
同一人物に対する使い方